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ПЛАН ПЕРВОГО КВАРТАЛА 
ВЫПОЛНИМ ДОСРОЧНО
Д КТИВНО, с большим патриотическим подъемом 
л  участвуют в социалистическом соревновании за 

выполнение исторических планов, намеченных XXI съез
дом КПСС, работники промышленных предприятий, 
транспорта и строительных организаций.

Готовясь к достойной встрече внеочередного XXI 
съезда Коммунистической партии, многие промышлен
ные предприятия города ко дню его открытия — 27 Янва
р я — завершили месячные планы. Коллективы завода 
тяжелого машиностроения, строительно-монтажного 
управления №  6, паровозного депо станции Сызрань 2-я, 
горпромкомбината добились высоких показателей 
и завоевали первенство в соревновании. Многие 
коллективы предприятий взяли хороший старт в первом 
месяце первого года семилетки.

Однако 8 предприятий не выполнили план января 
и недодали государству продукции на сотни тысяч руб
лей. Особенно низкие показатели имеются у обувной 
фабрики, ликероводочного завода, хлебокомбината. На 
таких предприятиях, как мельзаводоуправление №  1, 
мясокомбинат, мебельный комбинат и некоторых других 
слабо ведется борьба за повышение производительности 
труда, снижение себестоимости продукции.

Эти факты свидетельствуют о том, что некоторые 
руководители предприятий, партийные организации не
достаточно глубоко занимаются вопросами технического 
прогресса, использованием резервов производства, 
экономикой производства.

На всех предприятиях города все еще велики по
тери рабочего времени, часты простои оборудования, 
что ведет к снижению использования производственных 
возможностей.

Вот что пишет, например, кузнец тов. Машевский 
в стенной газете ремонтно-механического завода. «В ме
ханосборочном цехе много простоев оборудования 
то пт-чо 1стг>му. что некоторые станки то и дело ремон
тируются. Причины остановки оборудования на ремонт 
не анализируются, не выявляются виновники^. В цехах 
комбайнового завода установлено много автоматов и 
полуавтоматов. Некоторые из них работают с неполной 
нагрузкой или вовсе простаивают. Многие факты гово
рят о том, что станочники простаивают по причине 
плохой организации рабочего места.

Решающим условием досрочного выполнения плана 
1959 года является неуклонный рост производитель
ности труда. Достаточно сказать, что если промышлен
ные предприятия города повысят производительность 
труда только на один процент сверх плана, то они дадут 
дополнительно продукции почти на 14 миллионов руб
лей.

Опыт работы передовых предприятий показывает, 
что у нас имеются все возможности успешно выполнить 
принятые социалистические обязательства. Для этого, 
прежде всего, надо обеспечить завершение плана перво
го квартала. Хорошие результаты первого квартала 
явятся предпосылкой для улучшения работы предприя
тий в дальнейшем.

Рабочие, инженеры, техники, еще шире развернем 
социалистическое соревнование за выполнение боль
ших обязательств, которые взял на себя каждый кол
лектив предприятия! Сделаем все для того, чтобы план 
первого квартала был выполнен всеми предприятиями 
по всем показателям. Это явится конкретным вкладом в 
выполнение планов семилетки, принятых XXI съездом 
Коммунистической партии.

и
ОТЪЕЗД В ИНДИЮ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ ДЕЛЕГАЦИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА
Из Москвы в Дели 23 февраля 

по приглашению Правительства 
республики Индии отбыла на са
молете «ТУ-104» с официальным 
государственным визитом Прави-

О созыве XII съезда профессиональных 
союзов СССР

ВЦСПС решил созвать XII съезд профессиональных союзов 
СССР 23 марта 1959 года в городе Москве.

Вечер в агитпункте
Па агитпункте избирательного 

участка № 13 состоялся вечер, 
посвященный дню Советской 
Армии и Военно-Морского Флота.

1 марта—день выборов 
в Советы Отдадим свои голоса

за к а н д и д а т о в  блока
п®)жт'%мм®'г®т ш беспартийгшвж!

Плакат работы художника А. Антонченко. 
(Государственное издательство изобразительного искусства).

(Фотохроника ТАСС).

Точно по графику
Продолжительное время коже

венный завод «Шеврохром» с 
честью выполняет свои социа
листические обязательства. 
Успешно справляется о»н с про
граммой текущего года. В 
январе задание по выпуску ва
ловой продукции было выпол
нено на 106,8 процента, по то
варной продукции — на 100,9 
процента. Сверх плана завод 
дал обувной промышленности 
25 тысяч дециметров кожевен
ных товаров, из которых мож
но дополнительно сшить свыше 
тысячи пар обуви.

В феврале темпы в работе не
снижаются. По выполнению пла
на в натуре зааод идет в графи
ке, в денежном выражении —  
с превышением на 6 процен
тов. С приближением весшне- 
летнего сезона завод увеличи
вает выпуск хрома светлых 
тонов.

Замечательных результатов в 
выполнении социалистических 
обязательств добиваются мезд
рильщик Михаил Кузнецов, 
дубилыцица Галина Коровина, 
рамщица Мария Саяпнна, глян- 
цевшица Валя Уваева и многие 
другие.

тельственная делегация Советско
го Союза. Делегацию возглавляет 
член Президиума Верховного Со
вета СССР А. А. Андреев.

(ТАСС).

На три дня раньше срока

С докладом выступил тов. Тягу- 
ненко.

После доклада был дан концерт 
художественной ' самодеятель
ности. И. Портнов.

Артель «Бытовик» имеет более 
30 мастерских бытового обслужи
вания. В них производится ре
монт обуви, часов, химическая 
чистка, крашение, изготовление 
жестяных, столярных изделий 
и т. I,

Как и все трудящиеся города, 
коллектив артели участвует в 
с о циал и с тич е с к ом соревновании 
за досрочное выполнение плана 
первого года семилетки. В янва
ре артель должна была выпол
нить работ на 170 тысяч, факти
чески произведено их на 212,7 
тысячи рублей. Февральское за
дание выполнено 25 числа, на 
три дня раньше срока.

Сапожная мастерская № 2 
(заведующий тов. Батин) в янва
ре перевыполнила план ремонта 
обуви на три тысячи рублей, в 
феврале —  на шесть тысяч.

Часовая мастерская, эде работ 
тает бригада, участвующая в со
ревновании за присвоение звания 
колл е ктив а к оммудистическо г о 
труда, из месяца в месяц пере
выполняет план ремонта. Руко
водит бригадой опытный часов
щик коммунист тов. Лялин. В 
январе мастерская перевыполни
ла план на 1,5 тысячи рублей. 
Перевыполняется задание и в 
феврале.

В борьбе за высокое
звание

В электромеханической ма
стерской электромонтажного 
управления напряженная рабо

чая обстановка. Бригада электро
слесарей, в которой восемь че
ловек, с каждым днем наращи
вает производственные темдьь 
Она борется за высокое почет
ное звание бригады коммуни
стического труда.

Во главе ее стоит опытный 
командир производства Кон
стантин Николаев. Это энергич
ный, хорошо знающий свое де
ло специалист.

Немало он поработал над тем, 
чтобы спаять бригаду. Труд 
его не пропал даром. Бригада 
работает дружно, всегда пере
выполняет нормы. В январе она 
выполнила задание на 160 про
центов.

Ее коллектив делает низко
вольтные щиты для подстанции 
нефтеперерабатывающего заво
да, камеры распределительных 
устройств на ТЭЦ. Эту работу
О Е  . П р Э  Ъ.61> 0  Г. Д  ОС р О ^ а Ч С  С Т З ’З З “ '
но.

Правой рукой бригадира яв
ляется электрослесарь тов. Кув
шинов. Работает он уверенно, 
споро. Много можно сказать 
хорошего и о других членах 
бригады.

...Рабочий день окончен* 
На рабочих местах проведена 
уборка. Мастерская опустела* 
Дома есть у каждого свои 
дела. Член бригады тов. 
Родин спешит на занятия в 
вечернюю школу. А брига
дир Константин Николаев — 
спортсмен-лыжник, первораз

рядник. Занимается он лыж
ным спортом с 1946 года,
* Использует каждую свободную 
? минуту для тренировок. В ян
варе этого года тов. Николаев 
принимал участие в первой 
зимней спартакиаде треста № 4„ 
Во встрече с жигулевскими 
спортсменами он на дистанции . 
10 километров занял второе 
место.

Можно с уверенностью ска
зать, что эта бригада будет кол
лективом коммунистического 
труда. П. Куряев.

— О —

Работают и учатся
В паровозном депо станции Сыэ* 

рань 2-я много передовых произ
водственников, которые успешно 
выполняют производственные за* 
дания и учатся.

33 человека учатся в школах 
рабочей молодежи. Слесари т.т„ 
Садников, Бубис, Маринин посе
щают 8-й класс средней школы, 
помощники машинистов т.т. В а-» 
турков, Тихомирова — 9-й класс« 
В текущем году заканчивают уче
бу в 10 классе и получат аттеста- 
ты зрелости машинисты т.т. Ерма
ков, Олухов, Чернышев и помощ-» 
ник машиниста тов. Голованов.

Заочно в высших учебных заве
дениях учатся машинисты т.т. Ге
расимов, Зорин и токарь тов. Бо
рисов. В техникумах учатся 19 че
ловек, среди них т.т. Орлов, Иев
лев, Макарычев, Куфтин и другие.

В. Николаев.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ



Мобилизуем все силы на досрочное выполнение 
исторических решений XXI съезда КПСС

С о б р а н и е  г о р о д с к о г о  п а р т и й н о г о  а к т и в а
24 февраля состоялось собрание ак

тива городской партийной организации.
С докладом об итогах внеочередного

XX Г съезда КПСС и задачах городской 
партийной организации выступил пер
вый секретарь горкома партии Я. П. 
Лаврентьев.

— С 27 января по 5 февраля в об
становке высокой активности работал
XXI съезд КПСС, — сказал тов. Лав
рентьев.

Съезд ознаменовал начало нового пе
риода в жизни нашей страны — пе
риода развернутого коммунистического 
строительства.

XXI съезд КПСС с полным основа
нием назван партией и народом съездом 
строителей коммунизма:

На съезде обобщены результаты 
огромной созидательной работы совет
ского народа, руководимого испытанным 
вождем и учителем — Коммунистиче
ской партией. Наша страна преврати
лась в могучую социалистическую дер
жаву с высокоразвитой промышлен
ностью, сельским хозяйством, наукой и 
культурой. Грандиозный план строи
тельства коммунизма в нашей стране, 
изложенный на XXI съезде КПСС, 
означает стремительное развитие эко
номики и культуры страны в предстоя
щем семилетии.

Тов. Лаврентьев обстоятельно рас

сказал о задачах, поставленных XXI 
съездом КПСС.

— Съезд продемонстрировал сплочен
ность и единство Коммунистической 
партии вокруг Ленинского Центрально
го Комитета, — говорит докладчик.— 
Мудрая деятельность Центрального Ко
митета партии в области внутренней и 
внешней политики получила полное и 
единодушное одобрение. Съезд гневно 
осудил фракционную, раскольническую 
деятельность антипартийной группы Ма
ленкова, Кагановича, Молотова, Булга
нина и Шепилова, выступившей против 
партии, против курса, намеченного XX 
съездом.

Идейный разгром этой группы еще 
более укрепил ряды партии, ее ленин
ское единство, авторитет и влияние в
массах.

На съезде был творчески развит це
лый ряд важнейших положений марк
систско-ленинской теории, связанных с 
переходом от социализма к коммунизму.

Далее докладчик подробно останавли
вается на практических конкретных за
дачах, стоящих перед городской пар
тийной организацией по выполнению 
исторических решений XXI съезда пар
тии.

По докладу развернулись премия. 
Выступления ряда участников собрания 
городского партийного актива публи
куются ниже.

Заказы тяжелой индустрии выполним
Е. Ф. МУРАВЬЕВ, 

секретарь парткома завода 
тяжелого машиностроения.

летнего плата. Небывалый тру
довой подъем царит во всех цехах 
завода.

Мы досрочно выполнили госу
дарственный план прошлого года. 
При этом, в сравнении с 1957 го
дом, прирост валовой продукции 
составил 28,7 процента, а про
изводительность ' труда возросла 
на 21,9 процента.

Энтузиазм коллектива работни
ков завода растет. Тридцать одна 
бригада борется сейчас за то, что
бы называться коллективом ком
мунистического труда. Рабочие, 
инженеры, техники и служащие 
единодушно решили организовать 

радости воспринял цифры семи- фонд семилетки и внести в него

Прошедший XXI съезд Комму
нистической партии наглядно до
казал всему миру, что советский 
народ, сплоченный вокруг родной 
партии, осуществил такие гран
диозные преобразования, которые 
дают возможность нашей стране 
вступить в новый важнейший пе
риод своего развития — период 
развернутого строительства ком
мунистического общества.

Это будет решающий этап со
ревнования с капиталистическим 
миром, когда практически должна 
быть выполнена историческая за
дача — догнать и перегнать наи
более развитые капиталистические 
страны по производству продукции 
на душу населения.

Коллектив завода тяжелого ма
шиностроения с чувством глубокой

П о родной стране

56 миллионов рублей. Коллектив 
завода принял обязательство — 
досрочно закончить изготовление 
изделий для тепловых электро
станций и цементной промышлен
ности.

Далее тов. Муравьев критикует 
руководителей второго управления 
Куйбышевского совнархоза за м̂ ~~
лительность в решении важн, 
для завода вопросов. Он предла
гает создать в совнархозе опера
тивный отдел по заказам химиче
ской промышленности, ибо очень 
многие вопросы, связанные с за
казами по химическому оборудо
ванию, подолгу не находят раз
решения.

Заводская партийная организа
ция приложит все силы к тому, 
чтобы планы семилетки были вы
полнены досрочно.

Быстрее 
механизировать 

трудоемкие процессы
В. Г. ЯШАНИН,

токарь комбайнового завода.

Рабочие нашего завода с огром
ным вниманием следили за рабо
той съезда. Его решения они при
няли, как свое родное, кровное 
дело. Сейчас в цехах развернулась 
борьба за досрочное осуществле
ние заданий семилетнего плана.

Большое место в исторических 
решениях XXI съезда занимают 
вопросы комплексной механизации 
и автоматизации производства. На 
заводе проводится работа в этом 
направлении. Но следует активи
зировать деятельность наших изо
бретателей и рационализаторов. 
Необходимо создать им благопри
ятные условия для творческого 
труда. Нужно активней бороться 
за сокращение штатов. У нас, на
пример, много вспомогательных 
рабочих. Это говорит о том, 
что тяжелый ручной труд занима
ет еще значительное место.

Нерационально используется у 
нас иногда л новая техника. В 
пятнадцатом цехе пять токарных 
высокопроизводительных полуав
томатов, но они не загружены 
полностью.

Над разрешением вопросов пол
ного использования техники, даль
нейшей механизации трудоемких
процессов производства следует 
работать повседневно.

Успех дела решают кадры
Коммунисты и беспартийные ра- Я. П. КУРИЛЕНКО , гими материалами. Причем, такие

бочие ремонтно-механического за- секретарь партийной организации заказы составляют примерно
вода горячо одобряют историче- ремонт но-механического завода. §— процентов к основному
ские документы XXI съезда пар- ж плану. Такое планирование очень
тт. Решения съезда вызвали каДРЬ1- Партийная организация Часто ведет к непроиз водите л ь -
огромный политический и тру 
девой подъем среди заводского 
■коллектива.

Наша главная задача —  по
ставлять оборудование для неф
тяной промышленности.

В предстоящем семилетии завод 
в четыре раза увеличит выпуск 
продукции. В связи с этим мы 
должны решить целый ряд вопро
сов по механизации производст
венных процессов, по совершенст
вованию технологии. Главную, ре
шающую роль здесь будут играть

проводит значительную работу по 
воспитанию технически грамот
ных, 'инициативных работников. В 
частности, на днях мы провели 
партийное собрание, на котором 
обсуждали вопрос о роли мастера 
на производстве.

Затем тов. Куриленко остано
вился на вопросах планирования.

—  Завод,— говорит он,— очень 
часто получает непредвиденные 
заказы, которые можно было бы 
внести в план и обеспечить их 
выполнение металлом и дру-

ным затратам, так как приходит
ся заново решать вопросы мате
риально-технического сна б жения, 
разрабатывать новую технологию, 
готовить оснастку и т. д.

Рабочие, инженеры, техники и 
служащие нашего завода приложат 
все силы, чтобы досрочно выпол
нить задания семилетнего плана. 
В своих социалистических обяза
тельствах заводской коллектив 
дал слово выполнить годовой план 
к 25 декабря. Свое обязательство 
мы выполним.

Создать местную сырьевую базу
Съезд партии указал, что глав 

ной задачей легкой и пищевой 
промышленности является, наряду 
с увеличением производства, улуч
шение ассортимента и качества 

- продукции.
Коллектив завода воспринял ре

шения съезда с огромным вооду
шевлением. С новой силой разго
релось в цехах социалистическое 
соревнование. Производственный 
план 1958 года завод выполнил 
досрочно. Январь текущего года

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
2 стр., 28 февраля 1959 г.

Н. А. БАГРЯНЦЕВ, 
директор завода 

пищевых концентратов.
мы закончили также хорошо, не 
хуже идет выполнение и в февра
ле.

В предстоящем семилетии завод 
увеличит производство продукции 
в 1,8 раза. Особенно возрастет 
выпуск продукций консервного це
ха. Трудящиеся нашего города 
охотно покупают консервирован
ные фрукты и овощи. Мы работа
ем над дальнейшим расширением 
их ассортимента и улучшением 
качества. Но для того, чтобы уве

личить производство консервов, 
нам необходимо иметь прочную 
сырьевую базу. Хорошо известно, 
что транспортировка овощей, 
фруктов на дальние расстояния 
крайне нерациональна. Поэтому 
мы предлагаем создать местную 
устойчивую базу, которая обеспе
чила бы завод необходимым сырь
ем, являлась нашей главной опо
рой в производстве консервов.

Коллектив завода заверяет, что 
он (упорно будет бо*роться за 
успешное выполнение решений
XXI съезда Коммунистической
ШфТЖИ»

Главное—качество
М. Ф. МАТВЕЕВ, 

директор хлебокомбината.

Се ми летний план предусматри
вает дальнейшее повышение мате
риального и культурного уровня 
трудящихся. В разрешении этих 
задач большую роль играет легкая 
и пншевая промышленность: Ра
ботники хлебокомбината видят 
свою главную цель в ра^сшире 
нии ассортимента и улучшении 
качества хлебопекарной продук
ции.

Трудящиеся нашего города 
справедливо критикуют тас за 
плохое качество хлеботокарных 
изделий. Сейчас мы принимаем 
целый ряд практических мер. 
Совершенствуем технологию. Кро 
ме того, завод получит муку луч 
шего качества. Это позволит нам 
выпевать хлеб, булки и другие 
изделия лучшего качества.

Далее тов. Матвеев останавли
вается на вопросах расширения 
сети специализированных хлебо
булочных магазинов, на кольце
вой завозке хлеба.

* * *

Собрание городского партийного 
актива приняло резолюцию, в ко
торой единодушно оцобтжло исто 
ричегкие решения XXI съезда 
КПСС. Коммунисты и трудящиеся 
города Сызрани, указывается в ре
золюции, приложат все силы для 
выполнения величественной про
граммы коммунистического строи
тельства. разработанной XXI съез
дом КПСС.

Алма-Ата. Известный тракто 
рист-рациочализатор Иван Гри
горьевич Логинов недавно зачис
лен техником-конструктором в 
Институт механизации и электри
фикации сельского хозяйства Ака
демии сельскохозяйственных наук 
Казахской ССР.

Сейчас группа конструкторов 
этого института занимается усо
вершенствованием прибора для 
автоматического управления трак
тором, взяв за основу приспособ
ление, предложенное И. Г. Логи
новым.

НА СНИМКЕ: главный конст
руктор института И. В. Алексеев 
(слева) и И. Г. Логинов осматри
вают один из узлов приспособле
ния .для автоматического управ
ления трактором.

Фото С. Преображенского.
(Фотохроника ТАСС). 
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140-ЛЕТИЕ ЛЕНИНГРАДСКОГО 
УНИВЕРСИТЕТА

ЛЕНИНГРАД, 24 февраля. 
(ТАСС). Торжественным заседа
нием Ученого совета Ленинград
ского университета имени А. А. 
Жданова с участием профессоров, 
преподавателей, студентов, аспи
рантов, рабочих и служащих от
мечено 140-л,ггие этс/го высшего 
учебного заведения. В его актовом 
зале присутствовали также гости 
из научных учреждений, предста
вители общественных организаций.

С докладом о большом пути, 
пройденном одним из крупнейших 
вузов страны, выступил ректоо 
университета, член-копреспондент 
Академии наук СССР А. Д. Алек- 
санл’ров. Он особо остановился на 
больших задачах, которые стоят 
перед коллективом университета в 
свете указаний партии и прави
тельства о перестройке высшей 
ижолы.

Профессор Г. В. Ефимов свой 
доклад посвятил итогам работы 
исторического XXГ съезда КПСС, 
делегатом которого он был.

Выступившие на заседании вид
нейшие ученые — академики и 
профессор а ох а р актеризов а л и со - 
стоящие работы в университете по 
различным отраслям знания, рас
сказали о путях дальнейшего Раз
вития математических, (Физических 
и других наук, литературоведения 
и востоковедения, о подготовке 
разносторонне образованных, хоро
шо знающих дело специалистов.

—  - 4“  —

По следам выступлений 
«гКрасного Октября» 

«ДОЛГО Ж Д ЕМ »
На заметку, опубликованную в 

газете «Красный Октябрь» 17 
февраля под заголовком «Долго 
ждем», заместитель председателя 
горисполкома тов. Шикалов со
общил, что в Завокзальном рай
оне будет открыта пкрикмятря
ская в первом -полугодии 1959 
года.

Активизировалась оборонная работа
На ремонтно-механическом за

воде в последнее время оживилась 
массовая военно-спортивная рабо
та. Избранный новый состав за
водского комитета ДОСААФ 
(председатель тов. Кечкин, секре
тарь-казначей тов. Булатова) ор
ганизует стрелковые соревнования, 
проводит лекции, беседы на обо
ронные темы.

В прошлое воскресенье в стрел* 
ковых соревнованиях участвовало 
около 50 человек.

Активное участие в проведе
нии оборонной работы принимает 
полковник в отставке тов. Еса
улов.

На заводе, в цехах проведены 
собрания, посвященные 41-й го
довщине Советской Армии.



Кандидаты нерушимого блока 
коммунистов и беспартийных

☆ ☆  ☆

Передовая работница
Сегодня Валя Хрячкова работа

ет в вечернюю смену. Утром она. 
побывала на занятиях в технику
ме, где без отрыва от производст
ва учится уже второй го-д.

Здороваясь на ходу со знако
мыми, слетит Валя в свой второй 
механический.

Сегодня Вале дали на обработку 
болты. Прикидав мысленно, 
сколько времени займет обработ
ка каждой детали, девушка ре
шила, что лучше всего будет 
пропустить всю партию сначала 
чепез одну операцию.

Работалось, как всегда, легко. 
Резец заточен хорошо. Ставок 
прекрасно налажен. Настроение у 
Вали отличное.

Подошедший сзади мастер удив
ленно спрашивает:

— Хрячкова, никак ты поешь?
—  Пою. А что? Это ведь работе 

не мешает...
Мастер сердито смотрит на де

вушку, с его губ уже готово сор
ваться строгое замечание, но вали- 
ны руки ловко и быстро делают 
привычные движения, глаза вни
мательно Cwтeдят за резцом, и ма
стер молча отходит к другому 
станку.

До перерыва Валя успела под
резать головки у всей партии бол
тов. А в конце смены де-вушка до
вольным взглядом» окидывает гор
ку готовых деталей: успела обра
ботать триста штук. Норма выпол
нена на 200 процентов.

Этот день не был каким-то вы 
дающимся. 150— 200 процентов
— обычная выработка Валентины 
Хрячковой. Девушка, действитель
но, работает легко и быстро. Она 
в совершенстве ошгащела ггоофес 
сдай то^^я-унирефсала. С оди 
паковой ловкостью может рабо
тать на токарном, сверлильном, 
фрезерном станках.

Ничего не скажешь, хорошую 
подготовку получила Валя в тех
ническом училище, куда она по
ступила после десятилетки. Рабо
та на заводе прибавила ей опыта, 
а учеба в вечернем техникуме 
знаний.

Валентина Хрятш>ва трудится в

дружном, крепко сйаянном кол
лективе. В бригаде Галины Черно
вой, которая неда&но вс?уГшла в 
соревнование за звание бригады 
коммунистического труда, почти 
все девушки учатся, помогая друг 
Другу.

Валя Хрячкова, например, ча
сто помогает Вале Исаевой. Де
вушки вместе готовят уроки, де
лают чертежи, разбирают трудные 
задачи.

Помогает Валя подругам и в 
работе. Недавно из кладовщиц пе
решла в цех комсомолка Галя 
Червякова. Она еще не совсем хо
рошо освоила работу, и поэтому 
Валя и ее подружки по бригаде 
помогают Гале то наладить ста
нок, то заточить резец, то разо
браться в чертеже.

В жизни Валентины Хрячковой, 
как в жизни сотен других, подоб
ных ей юношей и девушек, ощу
тимо видны черты нового, комму
нистического. Заводская девуш
ка-работница одновременно яв
ляется студенткой. По поручению 
партийной организации цеха ком
сомолка Хрячкова работает агита
тором на постоянно действующем 
агитпункте при общежитии моло
дых рабочих. В эти дни,, часто 
можно видеть Валю читающей сво
им сверстникам газету, беседую
щей с ними о великих планах се
милетки, о путях перехода нашей 
страны к коммунизму, об интерес
ной книге или новом кинофильме.

Прямота и ясность жизненного 
пути, целеустремленность, трудо
любие, разносторонность интере
сов, широкий кругозор — все эти 
черты присущи нашему молодому 
поколению, типичной представи
тельницей которого является Ва
лентна Хрячкова. Ей, простой со
ветской девушке, широко открыты 
пути к творческому, вдохновенно
му труду, к знанию, культуре.

Коллектив завода тяжелого ма
шиностроения выдвинул Валенти
ну Хрячкову кандидатом в депу
таты областного Совета. Рядовая 
девушка-раб<тшца будет пред
ставителем народа в государствен
ном органе.

Л. Миронова.

☆

НАКАЗЫ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В клубе имени Варламова со
стоялась встреча избирателей с 
кандидатами в депутаты город
ского Совета депутатов трудя
щихся тт. Кудряшовым, Кулеми- 
ным, Комаровым, Тимофеевым, 
Иваньковым, Чудновым, Добычи- 
ной, Катиной и Платоновой.

Выступившие на встрече изби
ратели тт. Ушакова, Корнилов, 
Галкин и другие дали кандидатам 
ряд наказов. Они предложили 
благоустроить улицы Красноар
мейскую, Фрунзе и Ордясоникид- 
зе, построить баню в районе 
станции Сызрань 2-я, сделать 
туннель, чтобы ликвидировать 
переезд автотранспорта через же
лезнодорожные пути. Ряд наказов 
посвящен улучшению торговли.

Кандидаты в депутаты завери
ли избирателей, что они будут с 
честью выполнять возложенные 
на них обязанности.

В. Нуждин.

Агитатор А. Романов
Растет, преображается наш 

город. Еще недавно станция 
Предузловая была обычным по
левым разъездом. А ныне это 
большой рабочий поселок. За 
большим заснеженным садом— 
двухэтажное здание школы. Б 
оаной из ее комнат разместил
ся агитпункт вновь созданного 
избирательного (участка № 51.

В последние дни подготовки 
к выборам коллектив агит
пункта особенно усилил массо
во-политическую работу среди 
населения. Много дел провел 
и агитатор Алексей Романов. 
На десятйДБОфке т  выступил 
с беседами о выборах в Верхов
ный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся, 
разъяснил избирателям реше
ния внеочередного XXI съезда 
КПСС.

С большим воодушевлением 
рассказывает агитатор о кан
дидатах в депутаты областного 
и городского Советов — Ш р- 
шем машинисте тов. Константи
нове и вагонном мастере тов. 
Ильине.

То®. Романов —  железнодо
рожник. Он работает старшим

осмотрщиком вагонов на стан
ции Предузловая. Его смена 
одна из передовых на Сызран- 
ском узле.

А. Фарафонов.
НА СНИМКЕ: агитатор 

А. Романо®.
Фрто А. Федорова.

»учим» mj

ДОСТОЙНЫЙ КАНДИДАТ
Большой творческий путь за 

плечами у Алексея Тимофеевича 
Михайлова —  директора драмати
ческого театра.

После службы в рядах Совет
ской Армии Алексей Тимофеевич 
работал формовщиком на Харь
ковском заводе «Свет шахтера». 
Но его все время привлекала сце
на. Он начинает учиться в Харь
ковской студии сцениягеского 
искусства.

Но молодому актеру недолго 
довелось поработать в театре. 
Началась Великая Отечественная 
война, и Алексей Тимофеевич, 
оставив спену, ушел на фронт.

Всю войну сражался тов. Ми
хайлов в рядах Советской Армии. 
Здрсь он вступил в партию. За 
доблесть и мужество, проявлен
ные им в боях с немецко-фаши
стскими захватчиками, тов. Ми
хайлов награжден орденом Лени
на, »двумя орденами «Красная 
Звезда», мед?лью «За победу над 
Германией в Великий Отечествен
но# войне 19-41-И  945 г.г.».

После демобилизации Алексей

Тимофеевич вновь возвращается 
К сценической деятельности, ра
ботает ве душим артистом в раз
личных театрах Советского Сою
за. С 1949 года о<н —  директор 
сначала Винского, а затем Сыз- 
ранского драматических теат
ров.

Тов. Михайлов — культурный 
и энергичный руководитель. Он 
пользуется заслуженным автори
тетом в коллективе театра.

Но большая работа директора 
театра не может отвлечь его от 
актерской деятельности. А. Т. Ми
хайлов по-прежнему — одян из 
ведущих актеров нашего театра. 
Сызранские зрители запомнили 
созданные им образы в спектак
лях «Персональное дело», «Золо
топромышленники», «Дали неог
лядные», «Дядя Ваня», «Платон 
Кречет» и других.

Алексей Тимофеевич Михайлов
— достойный кандидат в депу
таты Сызраиского городского Со
вета депутатов тАудяяшся.

А. Стрепетов, 
артист, доверенное лицо.

Антирелигиозный вечер
Более 200 человек пришло на 

антирелигиозный вечер, устроен
ный агитпунктом избирательного 
участка № 13 и уличным комите
том. С докладом «Религиозные 
предрассудки и химия» выступила 
преподавательница школы № 21 
А. Д, Макарова Химические опы- 
ты, разоблачающие «чудеса», про

изводили учащиеся этой же шко
лы. Лекция с демонстрацией 
опытов очень понравилась слуша
телям.

Затем для участников вечера 
был дан концерт самодеятельности 
нефтеперерабатывающего завода.

И. Партанен, 
член уличного комитета.

Пламенный пропагандист ленинских идей
Надежда Константиновна 

Крупская —  жена, друг, сорат- 
ник Владимира Ильича Ленина.

Жизнь Надежды Константи
новны неотделима от жизни ве
ликого Ленина, от жизни пар
тии. Она была видным деятелем 
партии и Советского государст
ва, страстным пропагандистом 
ленинских идей.

Свою революционную дея
тельность Надежда Константи
новна начала еше в конце 
прошлого столетия. С юных лет 
видела она, как тяжело жи
лось рабочим и крестьянам, как 
много горя и несправедливости 
вокруг, видела произвол поли
ции, гнет самодержавия. Двад
цатилетней девушкой знакомит* 
ся Крупская с учением Маркса.

«Марксизм, — писала она 
впоследствии, — дал мне вели
чайшее счастье, какого только 
может желать человек: знание, 
куда надо идти, спокойную уве
ренность в конечном исходе де
ла, с которым связала свою 
жизнь». Эта несокрушимая вера 
в правоту марксизма, в победу 
коммунизма отличала Надеж iv  
Константиновну всю жизнь. Ее 
не могли сломить ни арест, ни 
ссылка, ни долгие годы эмигра
ции.

В ссылке, в далеком сибир
ском селе Шушенском, Надеж- 
да Константиновна вышла за
муж за Владимира Ильича. «С 
тех пор, — писала она позднее,
— моя жизнь шла следом за его 
жизнью и я помогала ему в ра
боте чем и как могла». Там, в 
ссылке, написала Надежда 
Константиновна свою первую 
бр ошюр у «Ж ей ш и н а - р аботниц а».

В годы эмиграции много го
родов и стран пришлось пере
менить Владимиру Ильич\' и 
Надежде Константиновнр. Жили 
в Германии, Англии, Швейца
рии, Франции, Австпии — и ото
всюду Владимир Ильич руко
водил работой по созданию и 
сплочению боевой партии проле
тариата, отстаивал в борьбе с 
оппортунистами идейную чисто
ту паотии, готовил рабочий 
класс России к решающим бит
вам. И рядом с ним, везде и 
всегда — Надежда Константи
новна. верный друг и надежный 
ПОМОЩНИК.

Н. К. Крупская — секретарь 
газеты «Искра», созданной Ле
ниным, а потом — большевист
ских газет «Вперед» и «Пролета
рий». секретарь заграничной ча
сти ЦК нашей партии, а во вре
мя революции 1905— 1907 годов
— секретарь ЦК партии в Рос
сии.

Все связи, переписка с неле
гальными большевистскими орга
низациями и отдельными това
рищами, находившимися в Рос
сии, посылка литературы и ор
ганизация отправки товарищей

К 90-ЛЕТИЮ СО ДНЯ  
РОЖДЕНИЯ н.  К. КРУПСКОЙ

на работу — все это лежало на 
Надежде Константиновне. Во 
все концы страны посылались 
инструкции, советы, запросы.

Владимир Ильич необычайно 
дорожил каждым известием из 
России. Все письма оттуда рас
шифровывала Надежда Констан
тиновна. Она и отвечала на них: 
сообщала решения партии, ука
зания и советы Ленина о том, 
как вести работу, что нужно 
сделать в первую очередь. Это 
требовало огромного труда, тер
пения и точности: каждое пись
мо нужно было не только напи
сать, но и зашифровать, потом 
сочинить какой-нибудь текст для 
полиции, которая на границе 
просматривала все письма, иду
щие в Россию. Текст этот писал
ся обычными чернилами и со
держал в себе вопросы о здо
ровье и прочее. А между строк 
такого письма «химией» вписы
валось зашифрованное письмо.

Вернувшись вместе с Влади
миром Ильичем в апреле 1917 
года в Россию, Надежда Кон
стантиновна сразу окунулась в 
партийную работу. Она часто 
выступала на Фабриках Петер
бурга перед рабочими и работ
ницами, на митингах перед сол
датами, на собраниях солдаток, 
разъясняя, за что борются боль
шевики, призывая к свержению 
власти помещиков и капитали
стов, к завоеванию власти про
летариатом. Большую работу 
вела она среди рабочей молоде
жи.

Когда Ленин вынужден был 
скрываться от преследований 
Временного буржуазного прави
тельства, Надежда Константи
новна под видом работницы 
Агафьи Атамановой ездила к 
нему в Финляндию, в Гельсинг
форс. Она передавала ему пору
чения ЦК партии, информирова
ла о положении дел, получала 
необходимые указания.

В октябрьские дни Крупская— 
на партийной работе в Выборг
ском районе, в Смольном. После 
победы Октября партия поручи
ла ей заняться народным про
свещением. Громадный опыт пар
тийной работы под руководством 
В. И. Ленина, близость к рабо
чей среде, запросам масс, глубо
кое знание теоретических и прак
тических вопросов педагогики 
сделали ее сразу же душой Нар- 
компроса. Н К. Крупская веда
ла политико-просветительной ра
ботой среди взрослого населе
ния, особенно среди работниц и 
крестьянок.

Будучи одним из организато
ров союза молодежи и пионер
ского движения, Н. К. Круп
ская внимательно следила за ра-

ботой комсомола и пионерской 
организации, помогала им во 
всем. Она бчень заботилась о 
воспитании подрастающего поко
ления в коммунистическом духе, 
с самых первых дней Октября 
боролась за создание трудовой 
школы, за политехнизацию шко
лы, ее связь с жизнью.

За работу среди женщин и за 
коммунистическое просвещение 
народных, масс Н. К. Крупская 
награжден^ орденом Ленина и 
орденом Трудового Красного 
Знамени. Она была членом UKK 
ВКШ б), а с XV съезда — чле
ном ЦК нашей партии. Наоод 
избирал ее членом ВЦИК 
РСФСР и ЦИК СССР, а в по
следние годы — депутатом и 
членом Президиума Верховного 
Совета СССР.

Н. К- Крупская хорошо знала 
жизнь, всегда была в гуще со
бытий. Умение работать с мас
сами, советоваться с ними, учить
ся у них она считала особенно 
важным и необходимым. Когда 
Надежда Константиновна писа
ла брошюру «Что говорил Ленин 
о колхозах и о мелком крестьян
ском хозяйстве», то ее еще в ру
кописи читали на колхозных со
браниях. Надежда Константи
новна потом учла замечания и 
пожелания колхозников.

У Надежды Константиновны 
была очень обширная переписка. 
В последние годы оиа ежезнев- 
но получала сотни писем. Отве
чая на них, она умела в немно
гих душевных словах подбодрить 
человека, указать ему правиль
ное решение того вопроса, с ко
торым он к ней обращался. Каж
дое ее письмо приносило много 
радости, помогало, ободряло.

Велика заслуга Н. ТС. Кеун- 
ской как биографа В. И. Лени
на, как пропагандиста ленин
ских идей. Ее работы: «Ленин, 
как организатор партии», «Ле
нин — редактор и организатор 
партийной печати*, «Ленин, как 
пропагандист и агитатор», «Как 
Ленин работал над Марксом», 
«Что говорил Ленин о колхозах 
и о мелком крестьянском хозяй
стве» и многие другие представ
ляют собой большую ценность, 
помогают глубже понять и изу
чить Ленина и его идеи.

Величайшей заслугой Надеж
ды Константиновны перед пар
тией и революцией является ее 
неустанная, самоотверженная за
бота о Владимире Ильиче Лени
не, повседневная, преданная по
мощь в его работе.

Как порадовалась бы она ве
ликим успехам нашего народа и 
партии, торжеству марксизма, 
которым она отдала всю гвою 
пламенную, светлую жизнь!

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь '  
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Ш е ж д у в а р о д я ы й  о б з о р

В парке культуры и отдыха имени Сталина.
Фотоэтюд А. Шувалова.

ИЗ нашей ПОЧТЫ

ВАЖНЕЙШЕЕ ТРЕБОВАНИЕ 
СОВРЕМЕННОСТИ

Ответный визит в СССР Премь
ер-Министра Великобритании Га
рольда Макмиллана, которого со
провождают министр иностранных 
дел Сел вин- Ллойд и другие члены 
английского правительства, вызы
вает во всем мире большой инте
рес. Народы отдают себе отчет в 
том, что с нынешней междуна
родной напряженностью и ненави
стной «холодной войной» можно 
покончить лишь при усло-вии ус
тановления доверия и сотрудни
чества между всеми государства
ми, в первую очередь между ве
ликими державами. А для этого 
необходимо отказаться от попы
ток разрешать спорные между
народные вопросы с помощью 
диктата или силы. Такие вопросы 
могут быть урегулированы только 
мирным путем, посредством пере
говоров между правительствами 
стран Востока и Запада.

Исходя именно из этого важ
нейшего требования современно
сти, советские люди с удовлетво
рением восприняли решение анг
лийского премьер-министра при
быть с официальным визитом в 
нашу страну. Товарищ Н. С. Хру
щев накануне приезда Г. Макмил
лана в Москву подчеркнул: «Мы 
охотно примем премьер-министра 
и министра иностранных дел Анг
лии. Народ наш гостеприимный. 
И если англичане едут к нам с 
чистым сердцем для того, чтобы 
договориться и улучшить отноше
ния как между нашими государ
ствами, так и между Западом и 
Востоком, то мы со своей стороны 
будем содействовать всему тому, 
что способствует укреплению ми
ра во всем мире».

Совершенно очевидно, что если 
такая же добрая воля будет про
явлена -английскими государствен
ными деятелями, то их визит в 
СССР даст хорошие плоды, по
служит улучшению англо-совет
ских отношений и оз^бровлению 
всей международной обстановки. 
Этого горячо желает и английский 
наоод.

Различные органы английской 
печати выражают надежду на 
благоприятный результат обмена 
мнениями между советскими и 
английскими руководителями. 

Считают, пишет выходящая в 
Лондоне газета «Санди ПикТори- 
эл». что поездка Макмиллана в 
СССР «может помочь прекраще
нию бессмысленной холодной вой
ны и нелепого расширения гонки 
вооружений с сопутствующими 
этой гонке опасностями».

В то же время в английской 
печати высказывается справедли
вое мнение о том, что поездка 
Макмиллана едва ли даст такие 
результаты, если он будет отстаи
вать нереалистические позиции 
Запада в важнейших междуна
родных вопросах. Газета «Санди 
Экспресс»,, обсуждая вопрос о ев
ропейской безопасности, пишет: 
если Макмиллан намерен изло
жить Хрущеву «те же самые ста
рые негибкие планы» для Европы, 
в которых перевооружению З а 
падной Германии отводится гос
подствующая роль, то это было 
бы серьезной ошибкой. Такого же 
мнения придерживается один из

В театре и нино
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«Женитьба». Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» 
«Голубая стрела». Нач. в 9, 10-50, 
12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Полевой соловей». 
Нач. в 9-30, 11-20, 1-10, 3, 6-40, 
8-30 и 10-10. На сеансе в 4-50 
документальные фильмы «Съезд 
строителей коммунизма» и «Поет 
Ив Монтан».

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. Новый художествен
ный фильм. «Чрезвычайное проис
шествие» (1-я серия).

«РОДИНА». «Часы останови
лись в полночь». Нач. в 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30.

лидеров лейбористской партии Би
вен.

С поездкой Макмиллана в 
СССР многие англичане связыва
ют и надежды на установление 
нормальных англо-советских тор
говых отношений. Они понимают, 
что это помогло бы Англии по
править свое довольно шаткое 
экономическое положение. Ведь 
сейчас, по данным лондонской 
газеты «Рейнольдс Ньюс», около 
одного миллиона англичан не име
ют работы. «Значительная часть 
нашего промышленного оборудо
вания не используется, — пишет 
газета. — В особенно трудном по
ложении находится угольная, ме
таллургическая, строительная про
мышленность и железнодорожный 
транспорт».

Английский народ, как и все ми
ролюбивые народы мира, требует, 
чтобы руководители Англии и дру
гих западных держав встали на 
путь делового сотрудничества и 
мирного сосуществования с СССР 
и другими социалистическими 
странами.

НЕМЕЦКИЙ НАРОД —  ^  
ЗА МИРНЫЙ ДОГОВОР

Превращение Западной Герма
нии и Западного Берлина в глав
ные плацдармы агрессивного Се
вероатлантического блока таит в 
себе огромную угрозу для мира и 
безопасности в Европе и во всем 
мире. Эта угроза усугубляется от
крыто реваншистской и милита
ристской политикой правительства 
Аденауэра. Правящие круги Бон
на, поддерживаемые наиболее ре
акционными силами на Западе, в 
штыки встретили советские пред
ложения о заключении мирного до
говора с Германией и о превраще
нии Западного Берлина в вольный 
демилитаризованный город. Одна
ко такая позиция западногерман
ских властей вызывает растущий 
отпор со стороны всего немецкого 
народа. Резкой критике подверга
ют ее вбе более широкие круга об
щественности в Западной Герма
нии. Здесь, вопреки политике пра
вительства Аденауэра, растет дви
жение за заключение Мирного до
говора, проект которого предло
жил Советский Союз, за воссое
динение Германии путем сближе
ния обоих германских государств 
и создания Германской конфеде
рации.

На состоявшемся на днях засе
дании западногерманского комите
та сторонников мира было приня
то заявление, в котором подчерки
вается, что заключение Мирного 
договора с Германией — самый 
лучший путь для решения герман
ского вопроса. «С заключением 
Мирного договора, — говорится в 
заявлении, — были бы созданы 
предпосылки к созданию в Европе

Над тысячами пакистанских 
шахтеров нависла угроза уволь
нения. По сообщению газеты 
«Таймс оф Карачи», 8 тысяч шах
теров лишатся работы только в 
связи с решением ассоциации 
шахтовладельцев закрыть шахты

зоны, свободной от ядерного ору
жия, и системы безопасности для 
всех европейских государств». 
Предложение о Мирном договоре 
поддерживают представители ряда 
з ап ад ног ер м адских политич ески х 
партий. Депутат Гессенского ланд
тага от социал-демократической 
партии Германии Шмитт предло
жил создать «федеральный совет 
немцев» из представителей ФРГ и 
ГДР для разработки совместных 
предложений о Мирном договоре и 
воссоединении Германии. Настало 
время, заявил Шмитт, когда нем
цы из обеих частей Германии 
должны сесть за стол переговоров.

Уже сейчас представители за- 
п а дногер м анской обществен ности 
встречаются со своими братьями 
из Германской Демократической 
Республики с целью обсуждения 
вопросов, связанных с мирным ре
шением германской проблемы. На 
состоявшихся в последнее время в 
Германской Демократической Рес
публике встречах рабочих и проф
союзных активистов из обоих гер
манских государств обсуждались 
вопросы, связанные с советским 
проектом Мирного договора. В Бер
лине была организована встреча 
молодых профсоюзных активистов 
из различных земель Западной 
Германии с членами молодежного 
комитета правления объединения 
свободных немецких профсоюзов. 
Ее участники подчеркнули необ
ходимость создания в ФРГ нор
мальной демократической обста
новки, высказались в поддержку 
Советского проекта Мирного до
говора с Германией.

Хотят того боннские правящие 
круги или нет, наступит время, 
когда немецкий народ осуществит 
свои чаяния о мирном решении 
германского вопроса.

Н. Чигирь.

Рост безработицы 
в Западной Германии
БЕРЛИН. Агентство АДН, 

ссылаясь на данные профсоюза 
металлистов ФРГ, сообщает, что 
в Западной Германии количество 
рабочих на 40 предприятиях ме
таллургической промышленности 
сократилось на 20 тысяч человек. 
Это вызвано массовыми увольне
ниями и закрытием предприятий. 
На тех же 40 предприятиях, где 
работают около 260 тысяч чело
век, в настоящее время введена 
сокращенная рабочая неделя для 
52 тысяч рабочих. По сообщению 
профсоюза металлистов ФРГ, на 
металлургических заводах гото
вятся новые увольнения рабочих.

(ТАСС).

в районах Кветты и Калата (За
падный Пакистан).

19 февраля, указывает «Таймс 
оф Карачи», закрылись угольные 
шахты в Дегари, принадлежащие 
правительству Западного Паки
стана.

(ТАСС).

— ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ шахты 
№ 1 поручила мне почетную обя
занность агитатора, —* пишет в 
своем письме машинист электро
воза тов. Малеткин.—Я часто 
бываю у избирателей. В простой, 
дружеской беседе знакомлю’ их с 
вопросами международного поло
жения СССР, с нашей избира
тельной системой, с биографиями 
кандидата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР тов. Якова Пет
ровича Лаврентьева и кандида
тов в депутаты в местные Сове
ты депутатов трудящихся. Каж
дый мой приход радует избирате
лей, и они всякий раз встречают 
меня, как желанного гостя.

ПЕНСИОНЕРЫ т.т. Скворцов, 
Бакун, Гарисон желают нефтяни
кам новых производственных по
бед во славу нашей любимой 
Родины и заверяют, что оставшие
ся на трудовом посту товарищи, 
воодушевленные решениями XXI 
съезда КПСС, семилетний план по 
добыче нефти выполнят досрочно.

КЛУБ швей ниц до отказа за
полнен молодежью. Слышны смех, 
музыка. Но вот музыка смолкает, 
и секретарь комитета ВЛКСМ 
тов. Салмов проводит беседу на 
тему «Как должен вести себя че
ловек в обществе». Вечер закан
чивается литературной викториной 
и играми,—пишет работница швей- 
фабрики тов. Салмина.—Наши го
сти остались очень довольны ве
чером и просили почаще прово
дить такие вечера.
— В ОДИН из воскресных дней в 

читальном зале Центральной биб
лиотеки чемпионом города по 
шахматам тов. Бондаревым была 
прочитана лекция на тему: «Со
ветская шахматная школа», — 
сообщает тов. Одношивкин. После 
лекции состоялся сеанс одновре
менной игры в шахматы на 8-ми 
досках.

РАНО утром шахтер шахты

ПИСЬМО в
Приносим глубокую благодар

ность руководству Сызранского от
деления дороги, райпрофсожу, 
всем товарищам за исключительно 
чуткое, товарищеское отношение к 
нам во время тяжелой болезни 
дорогого нам отца, мужа, сына

№ 1 Алексей Матвеев возвращал* 
ся с работы домой. Заметив язы
ки пламени из сарая дома № 3 
по Шахтной улице, тов. Матвеев 
разбудил жителей соседних до
мов, позвонил по телефону в по
жарную охрану и сам принял ак
тивное участие в тушении пожара,
— сообщает тов. Столяров.—Так. 
нерастерявшийся шахтер помешал 
распространению стихийного бед
ствия.

7—ДЛЯ НАС уже давно не но
вость — магазин самообслужива
ния, где покупатели сами отбира
ют товар и рассчитываются с кас
сиром, — пишет токарь цеха 
№ 13 комбайнового завода тов. 
Костылев. — А вот в столовой на
шего завода организован буфет 
без продавца и кассира. Кассу 
заменяет тарелочка, на которую 
покупатели складывают свои 
деньги и в замен берут что- 
нибудь из кондитерских и кули
нарных изделий.

Магазин самообслуживания и 
буфеты без продавцов — это 
ростки того счастливого будуще
го. к строительству которого уже 
сейчас приступил наш народ.

— ЧАСТО можно встретить в ма
газинах, в столовых других 
предприятиях общественного пи
тания честных, хороших людей, 
вкладывающих всю свою душу для 
того, чтобы удовлетворить запро
сы потребителей,—отмечает коче
гар паровозного депо ст. Сызрань 
1-я тов. Бабарыкин. — К таким 
людям относится работник продо
вольственного магазина горпище- 
торга (Московская ул.) Рита Гла
зунова. У ее отдела никогда нет 
сутолоки. Она вежливо, культур
но и быстро обслуживает покупа
телей. Заметив в магазине ста
рушку, Рита просит у покупателей 
разрешения отпустить ей продукты 
вне очереди.

РЕДАКЦИЮ
Ивана Ивановича 

Жидкова.
Благодарим все организации, 

товарищей, принимавших участие 
в похоронах и выразивших нам 
свое соболезнование.

Семья Жидковых.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

Пряникова Наталья Семеновна, про
живающая в Сызрани, Берлинский 
переулок, 21, возбуждает дело о рас
торжении брака с Пряниковым Алек
сандром Анисимовичем, проживающим 
в Сызрани, Сады-Воложка, 26.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3 участка г. Сызрани.

Шакурова-Шерстнева Валентина Ни
колаевна, проживающая в Сызрани, 
станция Предузловая, 6 километр, дом 
№ 2, квартира 2, возбуждает дело о 
расторжении брака с Шерстневым Ива
ном Степановичем, проживающим в се
ле Канадей, Николаевского района, 
Ульяновской области.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Николаевского района, 
Ульяновской области.

М акарова  Мария Илларионовна, про
живающая в Сызрани, Рыбацкая. 85, 
возбуждает дело о расторжении бра
ка с Макаровым Петром Елистратови- 
чем, проживающим в г. Ульяновске, 
Стасова, 3, кв. 6.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Сызранское отделение 
Кинопроката

в ближайшие дни на экраны 
города выпускает

новый 
художественный фильм

„Чрезвычайное
происшествие“

(в двух сериях)

V V W M Л A Л Л A A Л A A A Л Л V ^ Л Л A Л A Л Л Л R Л A Л ^ ^ Л Л Л A Л Л Л .V ^ Л í W ^ Л Л Л « \ ^ Л I V ^ Л / V ^ Л Л Л Л Л ( V ^ Л Л Л Л ^ Л Л ^ W V ^ Л ^ ^ Л A A Л Л Л / W V ^ Л A A Л Л Л Л í

Безработица в Пакистане
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